



Tanzen für das Klima: Live Earth und die Schamanen der Moderne – Seite 7

Rosenöl: Eine Kostbarkeit aus Bulgarien – Seite 8



Auto: Große Gefühle mit dem Fiat 500
Beruf und Karriere: Vor dem Jobwechsel
Immobilien: Gebäudedämmung lohnt sich
Reise: Kreuzfahrt auf der Rhône

Berliner Zeitung

Sonnabend/Sonntag, 7./8. Juli 2007 Nr. 156 115 - 85. Jahrgang

www.berliner-zeitung.de

8,90 € Berlin/Brandenburg · 1,10 € Auswärts/Ö

High-Tech aus Spandau

Leiterplattenproduzent Contag weiht Neubau ein

VON STEFFEN VOGEL

BERLIN. Der neue Firmensitz des Berliner Unternehmens Contag GmbH wurde gestern eingeweiht. Knapp sieben Millionen Euro investierte Inhaber Andreas Contag in den Neubau des Büro- und Produktionskomplexes in Spandau. Von hier aus beliefert der Leiterplattenhersteller mittlerweile 1 100 Kunden europaweit.

Das Unternehmen beschäftigt heute 72 Mitarbeiter und es sollen im Zusammenhang mit dem Neubau 50 weitere Arbeitsplätze entstehen. Contag sei ständig auf der Su-

che nach qualifiziertem Personal, sagte der Contag-Inhaber. Das High-Tech-Unternehmen wachse seit der Gründung 1981 jährlich um über 30 Prozent, und dies sei auch das Ziel für 2007. Die Firma setzte mit ihren Produkten im vergangenen Jahr 6,2 Millionen Euro um.

Contag liefert seine Leiterplatten an Unternehmen der Luft- und Raumfahrtbranche, Automobilindustrie, Telekommunikation und Medizintechnik. Zu den Abnehmern gehören unter anderem DaimlerChrysler und Siemens. Contag wirbt vor allem mit seiner flexiblen Produktion.